



Hechos Relevantes

Club Hípico de Concepción S.A.

Al 31 de diciembre de 2020

Diciembre 2020, el caballo Huaso Encachao, Stud Como lo Queri, de Don Manuel Constanzo Oliva logra ganar las tres etapas de la triple corona del Bio Bio, consiguiendo así la bonificación especial de M\$18.000.- no hay seguros comprometidos.

El directorio del Club Hípico de Concepción aprueba la adquisición de tecnología en el departamento de televisión, lo anterior, comprando equipos y cámaras de televisión Full HD, inversión que fluctúa dentro de los 85 millones de pesos.

Diciembre 2020, aún los hipódromos del país; Club Hípico de Santiago, Valparaíso Sporting Club e Hipódromo Chile no funcionaban con regularidad, con ello también la gran cantidad de agencias teletrak del país y nuestra zona.

Durante este tiempo, la hípica a estado transmitiendo y vendiendo apuestas sobre carreras de otros países por la plataforma de internet o fonotrak, bajo el sistema denominado simulcasting

El personal de ventas, 13 trabajadores, aún se mantiene acogido a la ley 21.227 Protección del Empleo, bajo la modalidad de pacto de suspensión laboral desde abril 2020.

Agosto de 2020, mediante resolución exenta n°7626, el subsecretario del interior autoriza el funcionamiento del Club Hípico de Concepción, por el periodo de emergencia, para el desarrollo de la actividad deportiva bajo el Protocolo de funcionamiento de Hipódromos nacionales durante el periodo de emergencia sanitaria.

Agosto de 2020, se cancela cuota n° 37, correspondiente a la última por pago de leasing por Equipo Generador, contrato con Banco Scotiabank, ejerciéndose la opción de compra del bien.

Junio de 2020, en base a resolución del Seremi de Salud de la región del Bio Bio, que levanto cordón sanitario que regía en la Comuna de Hualpen y permitió el desarrollo de la actividad donde se encuentra el recinto Hípico, se procede a retomar las actividades de carreras en vivo, esto de acuerdo a protocolos de funcionamiento estrictos que no permiten el ingreso de público, medidas de control de acceso, sanitización de espacios, controles de temperatura, etc.

Junio de 2020, se procede a dar término a contratos con asociados para el funcionamiento de sucursales de captación de apuestas administradas por terceros. Estas son Arauco, Coronel, Chiguayante, Penco y Chillan Viejo. Esta decisión se basa en la situación económica derivada de los efectos de la pandemia Covid-19 y que entre otras medidas adoptadas por el ministerio de salud impide el funcionamiento de agencias con atención directa a público.

Marzo de 2020, a raíz de la prohibición de funcionamiento de los hipódromos nacionales, basada en la resolución del ministerio de salud n°1094, en relación a la llegada a Chile del virus covid-19, que implicó realizar la suspensión de espectáculos deportivos, afectando directamente el desarrollo de la actividad principal de la sociedad, paralizando las actividades desde el día 23 de marzo de 2020 y los meses de abril y mayo.

Solo algunas agencias como Hualpén, Salinas y Vega monumental atendieron público por la vía telefónica.

Marzo de 2020, el directorio de la sociedad, en base a los resultados económicos negativos, toma la decisión de cerrar la sucursal de Maipú, así como otras medidas de ahorro que principalmente se refieren a la reducción de la dotación de empleados.

Al 30 de diciembre de 2019

Diciembre de 2019, durante la jornada de carreras locales del día 31 de mes señalado, el FS. Bobby Won Kenobi, Stud Como lo queri, propietario Sr. Manuel Constanzo Oliva, obtiene el primer lugar en la tercera etapa de la triple corona del Bio Bio, lo que le da derecho a percibir bonificación extra de M\$24.000.- Esta bonificación de financia con aportes en partes iguales de los hipódromos de Santiago, de Chile y de Club Hipico de Concepcion, es decir de ocho millones cada uno.
No existen seguros comprometidos que cubran este evento.

Diciembre de 2019, se reconocen en los estados financieros, el efecto de la expropiación de terrenos de la sociedad. Esta expropiación comprende una superficie de 911,55 m2. El monto de indemnización alcanza a M\$183.560.- que se esperan recibir el año 2020.

Diciembre de 2019, debido a la compleja situación económica se realizan diferentes acciones con el fin de reducir costos. Entre los a cuales se destaca el ajuste del personal de apuestas, desvinculando a tres cajeros de jornada completa.

Agosto de 2019, en junta de directorio, y de acuerdo a los resultados económicos, se toma acuerdo de cerrar la sucursal ubicada en Talcahuano, ubicada en calle Bulnes 217 local 3, edificio Torre Prat. El cierre se hará efectivo el 31 de diciembre de 2019.

Junio de 2019, por consideraciones de carácter económico, el directorio de la sociedad, acuerda cerrar sucursal de ubicada en Avenida Los Carreras 767 de Concepcion.

Abril de 2019, se cancela saldo de crédito al banco Scotiabank, solicitado para cancelar indemnización al ex jinete Nelson Garrido, en demanda laboral por responsabilidad solidaria. Esto se hace con parte de los fondos obtenidos en la venta de acciones de la sociedad Hipódromo Chile, el monto pagado fue de M\$97.104.-

Abril de 2019, se concreta la venta de acciones de las 2.333 acciones de la sociedad Hipódromo Chile S.A. a un precio por accione de M\$430.- A través de la corredora Larraín Vial S.A. Los valores obtenidos son invertidos en fondos mutuos de renta fija.

Febrero de 2019, en sesión de directorio es aprobada la venta de las 2.333 acciones que la institución posee de la sociedad Hipódromo Chile S.A. fijando condiciones mínimas para la venta como el precio mínimo que se espera lograr que es de M\$400.- por acción.

Febrero de 2019, Se oficializa el cambio de laboratorio de Doping, homologando la revisión de muestras de acuerdo a los otros Hipódromos del País, esto fomentado por el C.S.H.N. el nuevo laboratorio se denomina The Industrial Laboratories Co., Inc. Y su sede se encuentra en Estados Unidos.

Enero de 2019, La institución solicita préstamo al banco Scotiabank de M\$100.000.- para afrontar el pago del juicio fallado a favor de ex jinete Nelson Garrido, donde la institución esta demandada solidariamente.

Enero de 2019, comienza a funcionar venta de apuestas de carreras de Club Hipico de Concepcion, por medio del sistema Commingled, sistema que funciona a través de portal de internet en el extranjero. Esta venta aportara recursos extra al fondo de premios.